

Zwei neue Geschäftsführer bei Hein Gericke

Stefan Micklich (44) und Uwe Klinger (52) sind künftig neben Rutian Liao für die Geschäftsführung von Hein Gericke zuständig. Micklich hat zuvor bei zwei Helmherstellern gearbeitet und war zuletzt Prokurist bei einem Mitbewerber. Klinger verfügt ebenfalls über langjährige Erfahrung in der Motorradbranche und hat seine berufliche Karriere bei Hein Gericke gestartet.

Die Motorradzubehör-Kette war in wirtschaftliche Schwierigkeiten geraten und im Februar von der Liao Group übernommen worden. Das chinesische Unternehmen produziert unter anderem Helme und Topcases sowie Bekleidung. Der HG-Katalog 2013 hat weiterhin Gültigkeit und wurde vor einigen Tagen um eine 52-seitige Broschüre mit neuen Produkten ergänzt. Ein neuer Hauptkatalog wird erst für die Saison 2015 erscheinen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Stefan Micklich (links) und Uwe Klinger.
